

日ざしの明るさに春の気配を感じるようになりました。日頃から P T A 活動に御理解と御協力をいただき、誠にありがとうございます。

今年度もコロナ感染防止に留意しながらの活動となりましたが、無事に完了する運びとなりました。3 月に次年度の引き継ぎ会を予定しております。来年度も学校と保護者が連携し、児童が安心して楽しい学校生活を過ごせるよう努めて参ります。

年間計画(後期)

10 月	令和 4 年度 P T A スタッフ募集
11 月	第 3 回家庭教育学級開催
12 月	防災イベント
3 月	P T A 拡大委員会(引き継ぎ会)
3 月	P T A 会計監査

会長

P T A 全体の体制変更により、新しい仕組みや方法で実施することができました。コロナ禍ではありましたが、各部柔軟に対応して滞りなく活動することができました。スタッフの皆様、副会長兼部長、学校の先生の御尽力を賜りましたこと、厚く御礼申し上げます。

また、保護者の皆様の御理解と多大な御協力をいただき、誠にありがとうございました。児童のための楽しめる P T A 活動となりますよう、今後ともよろしく願い申し上げます。



疫病
退散
あまびえ

～ 家庭と学校をつなぐ。子供が育つ、私も育つ ～ 児童サポート部

10 月に次年度スタッフ選出を行いました。本年度は初めて Web ベースでの募集を試みました。皆様の御協力のお蔭で、例年よりも効率的に集計作業ができたこと、大変感謝しております。また、快く引き受けてくださった皆様、本当にありがとうございました。

その他、年度末には会計監査を行う予定です。

今年度も昨年度と同様に、コロナ禍で予定と異なることもありましたが、その都度、先生方・スタッフの皆さん・会員の皆様が柔軟に気持ちよく対応して下さったことで、無事、子供たちのための活動を遂行することができました。

心より感謝申し上げます。

～ 子供たちと一緒にイベントを盛り上げよう ～ 子どもと楽しむイベント部

学校清掃班では、親子で学校清掃の企画・運営をしました。今年もたくさんの方に参加していただき学校を綺麗にすることができました。

運動会 P T A 競技班と交流行事班は、コロナ感染拡大により活動ができませんでした。

企画班はクイズラリー、防災イベントの企画運営をしました。今年は地域学校支援本部や三島スポーツ推進委員、三島市危機管理課、三島消防署錦田分遣所、三島消防団など、その他にもたくさんの方のボランティアの方の御協力をいただきイベントを実施することができました。本当にありがとうございます。

これからも子供たちがワクワクするイベントを企画します！

～ 保護者のいきいきライフのために ～

文化部

今年度、文化部では、「笑顔のお手伝い♪」をスローガンに家庭教育学級を企画・運営しました。

第1回(6/11) タイルモザイクアート 約20名

第2回(9/17) リンパエクササイズ (中止)

第3回(11/29) そば打ち体験 16名

コロナ対策のため、自宅での試食となりましたが、持ち帰り用の材料もいただけて、自宅で子供たちと一緒にそば打ちができ、とてもいい時間を過ごすことができました。

皆様、笑顔になっていただけましたでしょうか？

コロナ禍ではありましたが、クラスターが発生することなく、安全に行うことができました。御協力ありがとうございました。

次年度も素敵な企画をしてくれることと思います。ぜひ皆様、御参加ください♪

今後もこの家庭教育学級の活動が楽しく継続されていくことを期待しています。

～ 学校外での児童の安全を守る ～

校外サポート部

本年度は全ての話し合いを5人のLINEグループで完結し、担当の先生と色々御相談しながら活動して参りました。交通安全母親の会や夜間補導指導はコロナ禍で中止になりました。

2年目となったセーフティネット活動は、こちらの広報の力が弱く、活動報告をした方の人数は少なめでしたが、御協力いただいた方には子供からの感謝状とプレゼント（今年はゴミ袋でした）をさせていただきました。

以下、皆様の活動報告書の一部を御紹介させていただきます。

- ・ほとんどの子供たちが挨拶にこたえてくれた！
- ・きちんと傘をさして一列で歩いていました！
- ・横断歩道を渡るときに停まってくれた車にお礼を言っている子が沢山いた！

気軽に自由に活動していただける方が増えれば、もっと子供たちが安心して登下校できると思いますので、来年度もどうぞ御協力のほど、よろしくお願いします。

校長先生

「できる人が できるときに できることを」をスローガンとする山田小 PTA 活動が縮小されながらも無事に一年の活動を終えることができました。岡田会長をはじめ、役員の皆様方の多大なる御尽力、そして会員の皆様方の御理解と御協力に感謝申し上げます。子供のために役員の皆様方が一生懸命にしかも生き生きと活動してくださいました。コロナ禍の中でも、皆様の前向きな姿勢が PTA 活動を停滞させることなく、クイズラリーや防災イベント、あいさつ運動等の活動を推進していただき、本当にありがとうございました。お蔭で子供たちも充実した活動を体験することができたとともに、大きく成長することができました。

10月の三P連指導者研修会では、寺野下前 PTA 会長と岡田会長が画期的で斬新な山田小 PTA 活動である「持続可能な新しい PTA 活動の在り方」について各校に紹介していただきました。学校教育活動もスリム化が進む中、PTA 組織改編や運営の見直しに一早く取り組んできた山田小の PTA 活動が他校にも浸透していくことと思います。この流れを令和3年度は岡田会長がしっかりと引き継ぎました。

来年度も保護者の皆様方と教職員が協力・連携しながら山田小の子供たちの成長のために PTA 活動をより一層推進していけるよう御協力をお願いします。

